
Am Standort des REWE-Marktes in der Damaschkestraße finden derzeit umfangreiche 

Baumaßnahmen statt.  

 

Ich frage: 

 

1. Was konkret hat die Stadt hierbei genehmigt?  

 

2. Wurde hierbei das städtische Einzelhandels- und Zentrenkonzept 

berücksichtigt?  

 

3. Wenn nein, aus welchen Gründen wurde hiervon abgewichen?  

 

gez. Andreas Scholtyssek 

Stadtrat 

 

 


